



全員演奏



岩国基地周辺住民と在日米軍人や軍属の家族とがお互いの理解を深めてもらおうと、3月2日、シンフォニア岩国で「IWAKUNI 日米交流合同コンサート」が開催されました。

麻里布中学校、大竹中学校、川下小学校、和田小学校（周防大島町）、M. C. ペリー・ハイスクール、M. C. ペリー・エレンタリー・スクールの児童生徒約190人が出演し、吹奏楽や演舞などを披露しました。

川下小学校児童は「見てくだ

IWAKUNI 日米交流合同コンサート

ある人に、元気と勇気を届けたい！」と、力いっぱい「川下小ソーラン」を踊りました。

また「輝く仲間 オレンジ魂 Make Sounds With Hearts」を合言葉に練習してきた麻里布中学校生徒は「ディズニー・プリンセス・メドレー」など3曲を演奏しました。

出演者全員による演奏に、詰め掛けた千人を超える観客からは拍手が沸き起こっていました。

さる人に、元気と勇気を届けたい！」と、力いっぱい「川下小ソーラン」を踊りました。

また「輝く仲間 オレンジ魂 Make Sounds With Hearts」を合言葉に練習してきた麻里布中学校生徒は「ディズニー・プリンセス・メドレー」など3曲を演奏しました。

出演者全員による演奏に、詰め掛けた千人を超える観客からは拍手が沸き起こっていました。

心をひとつに

市政 PICK-UP



▲M. C. ペリー・エレンタリー
スクール & 川下小学校

これからも愛される広場に

岩国錦帯橋空港の整備に伴つて閉鎖された旭広場の代替施設として「川下旭運動広場」が空港そばに完成し、3月3日、完成記念式典が開催されました。

式典には関係者や地元住民など約50人が出席しました。福田良彦市長は「生まれ変わったこの広場がこれからも愛され、競技に打ち込んだ子どもたちが、将来一流の選手に育つことを願っています」とあいさつし、テープカットをして完成を祝いました。



▲完成を祝うテープカット



▲親善ソフトボール大会

「川下旭運動広場」完成記念式典

運動広場は、周囲に高さ10mの防球ネットが張られ、サッカー場なら1面、ソフトボール場なら2面取れる広さで、71台分の駐車場、駐輪場、トイレ、休養施設などが整備されています。

式典後、地元自治会、米海兵隊岩国基地の海兵隊員など4チームが参加して親善のソフトボール大会が行われました。

広場の使用に関しては、総合体育館（☎②7411）まで。

□都市計画課 □②5161

星出飛行士 宇宙を語る

2月23日、市民会館で「星出宇宙飛行士ミッション報告会in岩国」が開催されました。

国際宇宙ステーションに約4ヶ月滞在し、船外活動をした星出彰彦氏は約650人の参加者を前に船外活動や各種実験、日常生活の様子を映像を交えながら説明しました。

質疑応答では子どもたちが一斉に手を挙げ「宇宙人はいますか?」「宇宙食で一番おいしかったのは何ですか?」など質問



▲楽しい宇宙生活だったと話す星出氏

膨らむ子どもの夢

宇宙への夢をテーマに書いた作文を読むコーナーでは、児童生徒が「宇宙で新薬を開発したい」「宇宙で野菜作りをしてみたい」など夢を語りました。

宇宙センター☎②0122



▲質問したいと一斉に手を挙げる子どもたち